

Patroli Biru Polsek Warungkiara Polres Sukabumi Berhasil Ciptakan Situasi Kondusif di Wilayah Hukumnya

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM

Mar 22, 2024 - 08:53



Patroli Biru Polsek Warungkiara Polres Sukabumi Berhasil Ciptakan Situasi Kondusif di Wilayah Hukumnya

Polres Sukabumi Polda Jabar - Dalam rangka meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukum Polsek Warungkiara, telah dilaksanakan kegiatan Patroli Biru oleh unit patroli dan anggota jaga/yanmas SPKT II Polsek Warungkiara. Kegiatan ini dilakukan dengan tujuan untuk mengantisipasi potensi gangguan Kamtibmas di sejumlah lokasi strategis.

Dalam laporan yang disampaikan oleh Kapolsek Warungkiara, AKP Nandang H., S.Pd, disebutkan bahwa patroli dilakukan di sejumlah wilayah strategis, antara lain Jalan Raya Palabuhanratu, Desa Sukaharja, Pasar Cigombong, Objek Vital, Pos Ronda Malam, hingga Desa Ubrug dan Bantargadung beserta sekitarnya.

Petugas yang terlibat dalam patroli adalah Aiptu Deni dan Aipda Leimons TMS. Mereka menjalankan tugas dengan melakukan patroli mobil sesuai dengan karakteristik gangguan Kamtibmas di tempat-tempat yang menjadi sasaran, seperti tempat perbelanjaan, pasar, pertokoan, objek vital, serta pemukiman warga. Selain itu, mereka juga memberikan himbauan kepada masyarakat untuk waspada terhadap anomali cuaca ekstrim yang berpotensi menyebabkan bencana alam.

Kapolsek juga menekankan pentingnya partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga ketertiban lingkungan dengan melaksanakan ronda malam atau poskamling. Himbauan juga disampaikan kepada warga agar meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak kriminalitas jenis C3.

Hasil dari kegiatan Patroli Biru ini sangat positif. Situasi di wilayah hukum Polsek Warungkiara berhasil diciptakan kondusif, dan masyarakat diharapkan dapat memahami serta mengikuti himbauan yang disampaikan oleh anggota patroli.

Dokumentasi terkait kegiatan ini juga telah tersedia untuk referensi lebih lanjut. Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap dalam keadaan aman dan kondusif.

Dengan demikian, kegiatan Patroli Biru yang dilakukan oleh Polsek Warungkiara telah memberikan kontribusi yang signifikan dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukumnya.